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der CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1427/2018 )

Eingereicht am 30.05.2018 um 10:50 Uhr.

Mehr Grün für den Bertha-von-Suttner-Platz

Im Bereich westlich der Stresemannallee sind auf dem Bertha-von-Suttner-Platz die 
Rasenflächen hinter dem Spielplatz und im Bereich der „Essbaren Südstadt“ in einem sehr 
schlechten Zustand und bestehen praktisch nur noch aus festgetretener Erde (s. 
beiliegende Fotos). Auch die eingefassten Beete, sowie das Hochbeet, welche nicht durch 
die „Essbare Südstadt“ gepflegt werden machen einen verwahrlosten Eindruck. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Gedenkt die Verwaltung auf den kahlen Flächen demnächst den Rasen neu 
auszusäen?

2. Können die verwahrlosten in Beton eingefassten Beete neu bepflanzt werden bzw. 
die Bepflanzung neu gestaltet werden?

3. Ist es denkbar die freie Gartengemeinschaft „Essbare Südstadt“, sofern sie 
einverstanden ist, in die Maßnahmen einzubinden, um einen nachhaltigen Erfolg 
sicherzustellen?
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